

保護者の皆様

奈良市立佐保幼稚園
園長 坂上 紀子

アンケート結果について

平素は、本園の教育課統煮ご理解とご協力をいただきお礼申し上げます。

さて、先日は園評価アンケートにご協力いただきまして、誠にありがとうございました。アンケートの集計ができましたので、ご報告いたします。皆様から頂きました評価やご意見を全職員で真摯に受け止め、今後も子ども達が充実した園生活を送れるように取り組んでいきたいと思っております。＜回収率は100%でした。評価の数字は%です。＞

評価記号 **A 良く当てはまる** **B 当てはまる** **C どちらともいえない** **D 当てはまらない**

項目 番号	内 容	評 価			
		A	B	C	D
1	お子様は喜んで幼稚園生活を送っていますか。	70	30		
2	幼稚園での集団生活を通して、お子様は成長してきていると感じられますか。	75	20	5	
3	運動遊びや戸外での活動を通して、お子様の体力は育ってきていますか。	70	25	5	
4	園は、基本的な生活習慣（手洗い・うがい・食事）や健康安全な習慣を身に付けられるような適切な指導をしていますか。（挨拶、身の回りの始末、片付けなど）	70	25	5	
5	園は豊かな感性が育つための教育活動に取り組んでいますか。	75	25		
6	園はお子様の安全面に配慮していますか。 （遊具等の安全管理・避難訓練・不審者対応・交通安全など）	65	30	5	
7	園は預かり保育・園庭開放・未就園児保育など、子育て支援に努めていますか。	80	20		
8	園は園内の美化に努めていますか。（園内整理・園庭整備・花の栽培・樹木の剪定など）	75	20	5	
9	園は子どものことについての相談に適切に応じていますか。	70	10	20	
10	教職員は一人一人の成長を願い、適切に関わっていますか。	70	20	10	
11	教職員は力を合わせて教育活動にあたっていますか。	70	25	5	
12	園は個人情報の保護に努めていますか。	60	35	5	
13	園はクラスだより・ホームページ・掲示物で園生活や子どもの様子を分かりやすく伝えていきますか。	70	20	10	
14	園から保護者の方に発信する園だより・文書・事務連絡は分かりやすいですか。	60	30	10	
15	園は地域やボランティアの方と連携して教育を推進していますか。（のびのびクラブ・お話の会・英語で遊ぼう・大佛鉄道のお話・わらべうたで遊ぼう・防災教育・園庭整備など）	75	25		

- 園評価アンケートでは、保護者の方の幼児教育に対する関心が高いことが伺えました。また、多くの肯定的な回答をいただきました。ありがとうございました。
- 項目 1, 2, 3, 5
本園の教育目標は「豊かな心を持ち、たくましく生きる幼児の育成」です。幼児期は、知識を教えられて身につけていく時期ではなく、遊びながら学んでいく時期です。遊びの中で多くの学びが生まれていきます。自分の力を発揮し、めあてに向かって取り組む姿、友達と相談したり、協力したりして生活する姿に子ども達の成長を感じます。お子さんが登園に気持ちが向かない日もあるかと思いますが、登園後は保育者や友達と関わりながら園生活を楽しんでいきます。今後も保護者の皆様とのコミュニケーションを大切にしながら保護者の皆様と共に子ども達の成長を喜び合いたいと思います。
- 項目 4
基本的な生活習慣や態度は、毎日の生活の中で繰り返し経験し、適切な援助を受けることによって自分でしようとするようになり、自立へと向かいます。4歳児では保育者と一緒にしたり、見守られたりする中で心地よさや満足感がもてるようにしています。4、5歳児とも、子ども達が自分の健康について関心を高めることで、健康管理に必要な方法が身につくように、家庭との連携を図りながら指導を積み重ねていきたいと思っています。引き続き、ご家庭におかれましても声を掛けたり励ましたりして習慣づくようにご協力をお願いいたします。
- 項目 6
安全指導や対策については、毎月遊具、施設設備の点検を行い、事故の未然防止に努めています。毎月の避難訓練においては「命を守る、命の大切さ」について絵本や紙芝居などの教材を活用しながら、子ども達が安全に対する意識がもてるように指導しています。また、地域の消防署や警察署の職員の方、地域の方等から直接ご指導いただく機会を設け、防災・防犯についての意識を高めるように努めています。毎日のように不審者情報が発生する中、保護者の皆様もご心配されていることと思います。常に危機管理意識を持ち、安全対策を見直し子ども達が安心して園生活を送り、保護者の皆様が安心してお子様をあずけていただけるよう最善を尽くす努力をしていきます。園児の安全確保のため、9時～13時45分、14時30分から17時は正門を施錠していますので、来園の場合は通用門より出入りしてください。その際は各自責任を持って必ず門を閉めてください。ご協力をお願いいたします。
- 項目 7
保育終了後の一時預かり保育では家庭的な雰囲気の中で、担当の職員と一緒に好きな遊びをしたり、みんなでおやつを食べたりして過ごしています。園庭開放では子ども達の安全な遊び場として活用していただき、保護者同士が交流、情報交換ができる場となるようにと考えています。園庭開放中はお子様の安全を見守り、主旨をご理解いただき十分ご配慮いただきますようお願いいたします。
- 項目 8
今年度は園庭の草引きを地域の方と保護者の皆様のご協力のもと、皆様のお力添えをいただきながら行うことができました。子ども達が楽しみに登園できるように今後も園内整理、園庭整備、花の栽培、樹木の剪定などに努めていきたいと思っています。
- 項目 9, 10, 11, 12
私たち職員は、子ども達が「幼稚園が楽しい」「幼稚園が大好き」と毎日元気に登園して来てくれるのを大変うれしく思うと同時に、子ども達のために頑張ろうとやりがいを感じます。一人一人の子どもを大切に、子ども達の健やかな成長のために、今後も職員が力を合わせて頑張っていきたいと思っています。個人懇談や降園後だけでなく、何かご心配なことや園に対してお気づきの点がありましたら、遠慮なく職員に声を掛けていただけたらと思います。
- 項目 13, 14
園での子ども達の様子を知っていただくため、クラスだより、ホームページ（奈良市立佐保幼稚園で検索してください）、掲示物等を通して幼稚園の意図が伝わるよう工夫し、さらに充実を図るよう努力していきます。
- 項目 15
地域の方々やボランティアの方々のご協力のおかげで、園だけでは学ぶことができない貴重な経験や豊かな体験活動を行うことができました。継続していくことで、人との触れ合いの温かさや人への思いやりが育ち、自分から関わりを楽しめるようになってきています。今後も継続していきたいと思っています。

① 園のホームページを閲覧されていますか。

月に1回 ・ 週1回 ・ 随時 ・ 閲覧したことがない
(40%) (0%) (40%) (20%)

- ホームページ（奈良市立佐保幼稚園で検索してください）を通して、幼稚園・子ども達・行事の様子を伝えたいと考え、今年度は**ほぼ毎日更新**しています。親子の会話のきっかけにさせていただき、園での様子をご理解いただけたらと思います。さらに園ホームページの充実を図るよう努力していきますので是非ご覧ください。

② 一時預かり保育について、利用していますか。

利用している ・ 利用したことがない
(75%) (25%)

③ 一時預かり保育について、満足されていますか。

満足している ・ 満足していない
(95%) (5%)

- 一時預かり保育では、園で長時間過ごすことになるので、安全面には十分留意し、子ども達が負担なく落ち着いて過ごすことができるように心がけています。

④ サポートネットはすぐに確認できますか。

すぐに確認できる ・ 確認できない
(85%) (15%)

- なら子どもサポートネットは子ども達の安全確保に関する情報をスマートフォンやパソコンにメールで配信し、より早くより多くの人々が情報を共有することで、子ども達の安全確保につなげることを目的にしています。希望する校区が登録でき、奈良市の情報がわかるツールでもありますので、ぜひご利用いただきますようお願いいたします。

⑤ コドモン配信について、利用はしやすいですか。

利用しやすい ・ 利用しにくい
(95%) (5%)

- 今年度は園だより、クラスだより、行事の案内等、家庭への連絡はほとんどコドモンで配信しています。コドモンは保護者の皆様限定して迅速に情報伝達ができるツールです。今後もシステムを活用してより充実した配信ができるように努めてまいります。

令和6年度アンケート自由記述欄

(原文のまま記載させていただいています。)

- コドモンの欠席連絡機能が早く使えるようになると便利だと思います。
- 素晴らしい園だと思います。閉園になるのは大変残念です。
- お世話になりました。ありがとうございます。よろしく願い致します。
- 幼稚園ホームページ入園前はちょこちょこ見てたけど、今は見ていないという意味です。
- コドモンで出欠連絡ができれば、より便利かなと思います。
- いつも子ども達ひとりひとりをよく見てくださり、優しくご指導、見守って頂きありがとうございます。
- いつも子ども達の為にご尽力いただきありがとうございます。「今日は〇〇したよ」「こんなことがあって」と家に帰るとたくさん話してくれ、とても嬉しいです！幼稚園では、様々な経験（クッキング、のびのびクラブや英語で遊ぼうなど）をさせていただき本当に有難く思います。
- 預かり保育では、一人の時「仕事でごめんね…」と子どもに対して申し訳ない気持ちになります。しかし、先生方が工夫して遊んで下さるので、とても助かっています。本当にありがとうございます。
- 4月からは小学生。佐保幼稚園で過ごした思い出、経験をむねに小学校生活を楽しくてくれると良いな！と思っております。

たくさんの貴重なご意見、ありがとうございました。